

ひだまりだより No.4

8月、9月の親子のつどいから

毎回同じパターンでの、はじまりの会や手遊び、体操に慣れて笑顔を見せてくれたり、見通しをもって、声を出したり手を伸ばしたりする姿を見せてくれるようになりました。毎月会う度に、成長した姿を見せてくれる子どもたちです。



手も足も、いっぱい使って楽しんでます。



手遊び大好き！



おかあさんのお膝バスにのって出発！
「そろそろ左に曲がります～♪」

シーツブランコは、ちょっとときどきする

8月

いろいろな楽器の音色を楽しみました。

9月

「さあ たたこう～♪」自分の順番に気づいて上手に叩けたね。



ひだまり教室の様子



安心できる環境の中で、楽しいと思えることをとことん楽しむことで集中力が育ち、いろいろな概念や身体の使い方を学び、コミュニケーション力を育てていきます。子どもの気持ちに寄り添いながら「楽しい」ことを増やしていきたいと思います。

親子遠足

中勢グリーンパークに行ってきました。たくさん歩いて、ブランコやローラー滑り台、ハンモックブランコ、芝滑り、長い長い滑り台にも挑戦しました。とても楽しかったですね。

